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Más computadoras entregadas por el Gobierno
de Soluciones a estudiantes

-Suman más de 8 mil estudiantes beneficiados por parte de la actual administración en materia educativa.

Zitácuaro, Mich., 8 de julio del 2024.- El
gobierno municipal de Zitácuaro, presidido por
el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac entregó
nuevamente computadoras a estudiantes de
distintos niveles educativos, a fin de cuenten

con las herramientas tecnológicas para
continuar con su formación educativa;
equipos que se suman a los múltiples apoyos
que la actual administración municipal ha
destinado a más de 8 mil alumnas y alumnos

del municipio.
Toño Ixtláhuac refrendó el compromiso de

la actual administración con la educación y
destacó que este rubro seguirá siendo una
prioridad en su gobierno, muestra de ello es la
inversión sin precedentes que existe en
infraestructura educativa: más de 110 domos

construidos en diferentes planteles, aulas,
baños, canchas, patios, entre otros.

Cabe destacar que la entrega de esta
ocasión, forma parte de la ayuda directa que
también el presidente municipal ha impulsado
en la niñez y juventud, como calzado, útiles,
uniformes, tabletas electrónicas,
computadoras, traslados a viajes, congresos,
concursos, apoyos para pagos de maestros,
pizarrones, material didáctico, pintura e
impermeabilizante, soluciones que dan
testimonio de porqué Zitácuaro continúa
siendo líder en inversión educativa.

El gobierno municipal de Zitácuaro, presidido por el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac entregó
nuevamente computadoras a estudiantes de distintos niveles educativos, a fin de cuenten con
las herramientas tecnológicas para continuar con su formación educativa.

Se plantan más de 2000
Árboles en Curungueo

- Gracias a la conjunción de esfuerzos de empresarios zitacuarenses.

“H. Zitácuaro Michoacán, 07 de julio de 2024.- Gracias al apoyo de distintos empresarios
zitacuarenses, se logró la reforestación del Cerro de La Bandera, ubicado en la comunidad
de San Francisco, Curungueo, en donde fueron sembrados en la zona aproximadamente
2000 arbolitos .

Cabe señalar que esta zona se había visto afectada por una intensa plaga de gusano
barrenador, misma que afectó a cientos de árboles; por lo que día con día se está buscando
con el apoyo de las autoridades, que se pueda sanear la zona.

Fue gracias al apoyo de la comunidad de curungueo, el Jefe de Tenencia Eusebio
Rodríguez y las empresas Rancho El Cortijo, Green Sun Co., Memo & Jhonys, Gimnasio
FNT, Vivero de Aguacate Real de San Francisco, Hielo la Nacional, la marca de ropa deportiva
GOVA, el contendor BASE, el notario José Mauricio Morales Sánchez y Premium produce
Parra Hermanos, que fue posible llegar a la meta.

A dicha acción se sumaron además ciudadanos de diferentes sectores que acudieron a
la convocatoria y pusieron un granito de arena para el cuidado del medio ambiente y la
mitigación de los efectos negativos del cambio climático.

Gracias al apoyo de distintos empresarios zitacuarenses, se logró la reforestación del Cerro de
La Bandera, ubicado en la comunidad de San Francisco, Curungueo, en donde fueron sembrados
en la zona aproximadamente 2000 arbolitos .



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 10 de Julio de 2024 3www.laregionenlinea.com.mx



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 10 de Julio de 2024 4www.laregionenlinea.com.mx

Aplaude Celeste gabinete
paritario de Claudia Sheinbaum

- Con ellas, llegamos todas, afirma la senadora electa ante los cargos
que ocuparán en puestos estratégicos.

5 de julio, Morelia, Michoacán. Para la senadora electa, Celeste Ascencio, los
nombramientos dados a conocer hasta ahora por Claudia Sheinbaum Pardo en la
conformación de su gabinete, son muestra fiel del empoderamiento que han logrado
las mujeres con la Cuarta Transformación en el país.

Es un orgullo ver a mujeres con toda la capacidad, inteligencia y resultados en los
cargos que han desempeñado, ahora en puestos estratégicos y de altísima
responsabilidad, en el equipo de nuestra próxima Presidenta”, destacó la próxima
integrante de la Cámara Alta.

Ascencio se refirió especialmente a la designación de Rosa Icela Rodríguez como
nueva Secretaria de Gobernación, es decir, el segundo puesto en importancia después
de la Presidencia de la República, así como el de Ariadna Montiel en la Secretaría
del Bienestar para garantizar larga vida a los programas sociales que ayudan a millones
de mexicanas y mexicanos.

También hizo mención a las posiciones que ocuparán Luz Elena González Escobar
como Secretaria de Energía; Alicia Bárcena al frente de la Secretaría del Medio
Ambiente y Recursos Naturales; Edna Elena Vega Rangel como titular de la Secretaría
de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, y Raquel Buenrostro, futura Secretaria
de la Función Pública.

A esa lista se suman Ernestina Godoy, quien será la nueva Consejera Jurídica de
la Presidencia, y Rosaura Ruiz, quien llegará a la Secretaría de Ciencia, Humanidades,
Tecnología e Innovación.

Todas ellas son mujeres que tienen una enorme preparación en las áreas que
tendrán a su cargo en esta nueva etapa, histórica para México, con la primera mujer
Presidenta de la República en 200 años. Y con ellas, llegamos todas”, celebró
Ascencio.““La también dos veces diputada federal, adelantó que, desde el Senado,
acompañará el esfuerzo del gabinete federal para impulsar las leyes y reformas que
contribuyan al proceso de transformación que desde la 4T se viene construyendo
para mejorar la vida del pueblo de México.

Para la senadora electa, Celeste Ascencio, los nombramientos dados a conocer hasta ahora por
Claudia Sheinbaum Pardo en la conformación de su gabinete, son muestra fiel del
empoderamiento que han logrado las mujeres con la Cuarta Transformación en el país.

Congruencia y respuesta al
respaldo de la gente, el sello
de Raúl Morón en el Senado

- El senador electo aseguró que la legislatura en la que participará, será
el preludio de grandes cambios en favor del pueblo de México

Morelia, Mich., a 07 de julio de 2024.- La congruencia y respuesta al respaldo de la gente
para realizar las profundas reformas que requiere el Segundo Piso de la Transformación, serán
el distintivo del trabajo legislativo de Raúl Morón Orozco, senador electo de Michoacán.

Así lo aseguró el líder morenista durante una reunión con coordinadores territoriales de
organización política R21, en la cual llamó a fortalecer las bases y trabajar por la unidad de
Morena en todo el estado.

Externó que la principal victoria de la Cuarta Transformación ha sido la revolución de las
conciencias del pueblo de México, iniciada por Andrés Manuel López Obrador y qué continuará
con el liderazgo de Claudia Sheinbaum Pardo.

Reflexionó qué, la legislatura de la que formará parte a partir de septiembre, está llamada a
ser el preludio de importantes cambios en favor del país y su gente, por lo que atenderá dicho
llamado histórico y contribuirá a la consolidación de las reformas estructurales planteadas en
el Plan C y el programa de gobierno de la virtual presidenta electa.

En dicha reunión, estuvieron presentes liderazgos de la izquierda de diversas regiones,
como el presidente municipal de Uruapan, Ignacio Campos Equihua, así como el alcalde
electo de Maravatío, Mario Pérez, así como la alcaldesa de Ziracuaretiro, Itzel Gaona, entre
otros.

La congruencia y respuesta al respaldo de la gente para realizar las profundas reformas que
requiere el Segundo Piso de la Transformación, serán el distintivo del trabajo legislativo de
Raúl Morón Orozco, senador electo de Michoacán.

Jueves inicia plantación de 10 millones
de árboles: Bedolla

Morelia, Michoacán, 8 de julio de
2024.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla informó que el jueves 11 de julio
arrancará en el municipio de
Erongarícuaro, la campaña más grande
de reforestación que tiene programada la
plantación de 10 millones de árboles.

Explicó que 1.5 millones de árboles
serán destinados a la cuenca del lago de
Pátzcuaro, como parte de las acciones
que implementa el Gobierno de
Michoacán para salvar este cuerpo de

agua.
Ramírez Bedolla dio a conocer que el

programa de reforestación este año dará
prioridad a las cuencas de los lagos, zonas
protegidas y zonas que resultaron
afectadas por incendios forestales.

De igual forma, dijo que se convocará
a gobiernos municipales, comunidades
indígenas, organizaciones, escuelas y
universidades y a la sociedad en general
a participar en la plantación masiva de
árboles.

Señaló que será la campaña de
reforestación más grande en Michoacán
que se haya realizado en los últimos años,
como parte de los trabajos que se realizan
para mitigar los efectos de la sequía.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que el jueves 11 de julio arrancará en el
municipio de Erongarícuaro, la campaña más grande de reforestación que tiene programada la
plantación de 10 millones de árboles.
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Ceremonia de Clausura de la UPN
Zitácuaro

H. Zitácuaro, Mich. 06 de Julio de 2024. – La mañana de
este sábado, la Universidad Pedagógica Nacional (UPN)
campus Zitácuaro celebró su esperada ceremonia de clausura,
marcando el cierre de un ciclo académico para sus estudiantes.

El evento, que se llevó a cabo en el auditorio de la
Secundaria Técnica Samuel Ramos, ETI, contó con la presencia
de distinguidas personalidades en el presidium. Entre ellos,
Emma Rivera Camacho, el Dr. Armando Garibay, director del
plantel UPN Zitácuaro, la Diputada Federal electa, Mary

Carmen Bernal, Martín López Ortíz, director general de
unidades regionales de la Secretaría de Educacion de
Michoacán, así como Rosa Maria Torres Hernández, rectora
de la UPN.

Durante la ceremonia, se entregaron los documentos a los
estudiantes que concluyeron su carrera profesional, quienes
con su esfuerzo y dedicación lograron sobresalir en sus
respectivas áreas de estudio. Además, se realizaron emotivos
discursos que resaltaron la importancia de la educación y el

compromiso continuo con el aprendizaje.
Las personalidades del presidium ofrecieron unas palabras

de motivación a los graduados, subrayando la relevancia de
la formación continua y el impacto positivo que pueden tener
en sus vidas profesionales. El Dr. Armando Garibay, por su
parte, destacó la importancia de seguir fortaleciendo la calidad
educativa en la región.““La ceremonia concluyó con un
emotivo aplauso y la tradicional mensaje de clausura, sellando
así un capítulo importante en la vida de los estudiantes de la
UPN Zitácuaro. ““Esta ceremonia no solo representa el final
de una etapa, sino también el comienzo de nuevas
oportunidades y retos para los recién graduados, quienes
ahora están preparados para contribuir al desarrollo y bienestar
de sus comunidades.

La mañana de este sábado, la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) campus Zitácuaro celebró su esperada ceremonia de clausura, marcando el cierre de un ciclo académico para sus
estudiantes. El evento, que se llevó a cabo en el auditorio de la Secundaria Técnica Samuel Ramos.

Prepara Toño Ixtláhuac
acciones inmediatas para

optimizar desempeño
gubernamental y participación

social
-El Gobierno de Soluciones presentará en los próximos días un plan

estratégico para fortalecer estas áreas.

Bajo el compromiso de fortalecer el servicio público
y la eficiencia administrativa, la actual
administración de Juan Antonio Ixtláhuac prepara
nuevas iniciativas buscan consolidar la
optimización en el desempeño gubernamental y
participación social, previo a culminar su actual
función como edil.

Zitácuaro, Mich., 8 de julio del 2024.- Bajo
el compromiso de fortalecer el servicio público
y la eficiencia administrativa, la actual
administración de Juan Antonio Ixtláhuac
prepara nuevas iniciativas buscan consolidar

la optimización en el desempeño
gubernamental y participación social,
previo a culminar su actual función como
edil.

Se proyecta que durante el
transcurso de esta semana, el
mandatario zitacuarense anuncie
acciones inmediatas que buscan mejorar
el desempeño gubernamental y la
participación social. Dentro de éstas, se
contempla una oficina de mantenimiento
de la ciudad y equipamiento público, a
fin de atender los servicios básicos que
demanda la población zitacuarense,
como reparación de luminarias, bacheos,
abastecimiento de agua potable, entre
otras.

Cabe mencionar que estas áreas
tendrán un vínculo directo con las
dependencias responsables para que en
la inmediatez resuelvan las demandas
de la ciudadanía. También se pretende
anunciar temas de prevención de
accidentes, como el uso obligatorio de
casco a motociclistas, considerando que
es uno de los principales riesgos que
corren los conductores.

La realización de estos importantes
cambios tiene el objetivo de transitar
hacia la parte final de esta
administración con políticas

contundentes y que, con soluciones
concretas, se culmine este periodo con una
gobernabilidad fortalecida y un Ayuntamiento
listo para iniciar con bases más firmes el
siguiente periodo.

Gobiernos de Michoacán y
Estado de México buscan

alternativas para aprovechar
el agua

Morelia, Michoacán, 9 de julio de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y autoridades
en materia ambiental del Estado de México plantearon rutas de trabajo conjuntas para la
conservación de cuerpos naturales de agua y bosques de Michoacán y de entidades
federativas colindantes.

En reunión con el secretario del Agua y vocal ejecutivo de la Comisión del Agua del
Estado de México, Pedro Moctezuma Barragán y Armando Alonso Beltrán, respectivamente,
se compartieron proyectos de infraestructura hidráulica aplicados en Michoacán y en el
estado vecino.

El mandatario destacó acciones como la rehabilitación de manantiales, de plantas tratadoras
de aguas residuales, el entubamiento de canales y líneas de conducción de agua, entre otros
para sanear la cuenca del río Duero y preservar el lago de Pátzcuaro.

Por su parte, las autoridades ambientales del Estado de México expusieron el plan hídrico
para la Cuenca de México 2024 y 2030, en el que se quiere incluir a Michoacán para la regeneración
de fuentes naturales de agua y la conservación de bosques con alternativas agro hídricas
ambientales para la sostenibilidad de la cuenca Lerma-Chapala.

El gobernador coincidió en que esta propuesta sea planteada a la próxima administración
federal y para ello, instruyó al secretario de Medio Ambiente y al coordinador general de la
Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas, Alejandro Méndez y Roberto Arias,
respectivamente, a darle seguimiento con los funcionarios del Estado de México.

 El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y autoridades en materia ambiental del Estado de
México plantearon rutas de trabajo conjuntas para la conservación de cuerpos naturales de
agua y bosques de Michoacán y de entidades federativas colindantes.
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Primer segmento del segundo anillo periférico
de Morelia beneficiará a más de 16 mil

personas al día
- La nueva vía tendrá 13.4 km de largo en su primera de siete etapas

Morelia, Michoacán, 7 de julio de
2024.- La construcción del primer
segmento del segundo anillo periférico de
Morelia, beneficiará a más de 16 mil
personas que lo transitarán a diario, para
trasladarse entre la salida a Pátzcuaro y
la salida a Quiroga, obra que reporta
actualmente un 15% de avance, informa
la Secretaría de Comunicaciones y Obras
Públicas (SCOP) de Michoacán.

Este primer segmento de siete que
llevará la obra, cuenta con un nuevo
trayecto que comprende 13.4 kilómetros
de longitud, donde se calcula que el tránsito
diario será de cinco mil 700 vehículos en
promedio, en una vialidad tipo A2 de 60
metros de ancho de derecho de vía y que
contará con 3 Pasos Superiores
vehiculares que pasarán por las tenencias
de San Nicolás Obispo, Tacícuaro y
Capula.

La construcción del primer segmento del segundo anillo periférico de Morelia, beneficiará a
más de 16 mil personas que lo transitarán a diario, para trasladarse entre la salida a Pátzcuaro
y la salida a Quiroga, obra que reporta actualmente un 15% de avance, informa la Secretaría de
Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) de Michoacán.

En el entronque La Estancia de la
carretera federal Morelia-Pátzcuaro, la
SCOP ya hizo el montaje de 31 trabes de
concreto reforzado, cada una de 26.60
metros de largo, que en total suman 840
toneladas de peso, además del colado de
las mismas y que servirán para el paso
inferior vehicular de la zona.

A la par se realizan 11 estructuras de
drenaje y la conformación de terracerías
en más de cuatro kilómetros, además de
la construcción del paso inferior vehicular
a la altura de San Nicolás Obispo y en
Tacícuaro.

Esta obra multianual no genera deudas
en las finanzas del Gobierno de
Michoacán, lo que garantiza la inversión
necesaria para completar la construcción
de la primera etapa en proceso, y
posteriormente, desarrollar trabajos de
conservación y mantenimiento
permanente hasta 2027.

Los siete segmentos del segundo anillo
periférico de Morelia integrarán un circuito
de 87.8 kilómetros lineales de longitud y
establecerá los límites de expansión de la
ciudad, además de contar con perspectiva
a futuro sobre el posible crecimiento de la
vialidad.

Convoca SNE a buscadores
para trabajar en Jalisco

- Durante 6 meses estarían laborando en el corte del arándano

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de julio de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
La oficina del Servicio Nacional del Empleo (SNE) dispone de vacantes para ir a
laborar al estado de Jalisco, en el corte del arándano.

Los interesados tendrían un contrato seguro de 6 meses, y contarían con el traslado,
albergue así como todas las ventajas laborales para que puedan desarrollar su trabajo,
ya sea semanal o a destajo.

Abel Cardenas, titular del SNE en Zitácuaro, señaló que los interesados deben
acudir lo más pronto posible a las oficinas ubicadas en cuauhtémoc oriente 19 para
llevar sus documentos e integrar su expediente personal.

Dijo que la convocatoria va dirigida para aquellas personas que están acostumbradas
a laborar en el campo, ya que el trabajo es pesado y requiere de las ganas de trabajar
del obrero, por lo que quienes acudan deben poner su máximo esfuerzo.

Entre las ventajas de que las vacantes sean a través del SNE, señaló que se
integra su expediente, son contemplados en un seguro, vienen por ellos y ya en el
lugar se les brinda un hospedaje y el mismo trabajador elige la forma de trabajar
según le convenga.

El funcionario del SNE, destacó que el número de vacantes oscila entre los 200,
por lo que esperan que haya buena respuesta y quienes están acostumbrados a salir
a laborar fuera del municipio respondan a la convocatoria

La oficina del Servicio Nacional del Empleo (SNE) dispone de vacantes para ir a laborar al
estado de Jalisco, en el corte del arándano. Los interesados tendrían un contrato seguro de 6
meses, y contarían con el traslado, albergue así como todas las ventajas laborales

Mercado de Pátzcuaro y
Teleférico de Uruapan;

ejemplos de transformación:
JP Celis

Morelia, Michoacán; 09 de julio del 2024.- Juan Pablo Celis Silva, dirigente de Morena en
Michoacán, destacó los avances significativos que el estado ha experimentado bajo la
administración del gobernador Bedolla.

El dirigente político mencionó el ejemplo del nuevo Mercado de Pátzcuaro, el cual potenciará
el desarrollo económico regional al beneficiar directamente a 3 mil familias.

Además, Celis Silva señaló el proyecto del Teleférico de Uruapan como otro hito en el
desarrollo del estado. “Este sistema de transporte público de clase mundial ayudará a satisfacer
las necesidades de movilidad de la población, situando a Uruapan a la vanguardia en
infraestructura urbana”.

El dirigente morenista destacó la importancia de continuar con proyectos que no solo
transformen la apariencia de los municipios, sino que también impulsen oportunidades para
sus habitantes.

“Los proyectos que en poco tiempo serán una realidad como los del Mercado de Pátzcuaro
y del Teleférico de Uruapan son ejemplos claros del progreso que Michoacán está
experimentando bajo el liderazgo de una administración de la Cuarta Transformación”, concluyó.

 Juan Pablo Celis Silva, dirigente de Morena en Michoacán, destacó los avances significativos
que el estado ha experimentado bajo la administración del gobernador Bedolla.
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Concejo Indígena de Crescencio Morales, inicia
construcción de caseta de vigilancia

“Son casetas de vigilancia de concreto y de piedra sólida con presupuesto real, no como las otras de papel y
con alto costo”.

La seguridad en México y en Michoacán
son prioridad y con el programa FORTAPAZ,
se construirá una caseta de vigilancia en una

localidad estratégica y de gran expansión
humana como lo es “Macho de Agua”.

Con una construcción de 27.5 m2 y de dos

niveles, el presidente del
autogobierno:Silvestre Chávez Sánchez en
compañía de su equipo de trabajo y con
presencia de gente de la localidad dieron el
banderazo de inicio de la construcción de la
caseta de vigilancia en donde la guardia
comunal estará al servicio y resguardando la
seguridad del lugar.

Con este programa gubernamental y con
la administración del autogobierno se tiene
por objetivo de tener una comunidad segura,
y con paz social, esto permitirá al gran
desarrollo comercial, un tránsito seguro y con
garantía total a toda la población del oriente
del municipio de Zitácuaro que transite por
este rumbo.

Esta obra es pionera en su organización y
forma de construcción y será una de tantas
que se construirán en diferentes puntos de
Crescencio Morales.

El concejo de autogobierno, agradece a la
población de Macho de Agua por su apoyo y
compromiso para que esta obra diera inicio,
así como a todo el equipo de trabajo por tener
la voluntad de servicio para toda la comunidad
de Crescencio Morales.

Lunes 8 de julio de 2024, C.I. C. M,
Zitácuaro, Michoacán.

-Juntos Construyendo un nuevo
Gobierno-

La seguridad en México y en Michoacán son prioridad y con el programa FORTAPAZ, se construirá una caseta de vigilancia en una localidad
estratégica y de gran expansión humana como lo es “Macho de Agua”.

Facilita SEE más de 20
trámites digitales para
combatir la corrupción

- Ahora se hacen de forma transparente, sin gestores ni intermediarios

Morelia, Michoacán, 8 de julio de 2024.- La implementación de SEEDigital ha sido pieza
clave en el combate a la corrupción y a las malas prácticas que por años laceraron al sector
educativo de la entidad; ahora, con los trámites digitales el proceso se hace de forma
transparente, sin gestores ni intermediarios, destacó la Secretaría de Educación del Estado
(SEE).

“Trabajamos de la mano con la Secretaría de Finanzas para la implementación del Gobierno
Digital, esto ha sido una herramienta muy importante para agilizar la atención a las y los
docentes, así como el ordenamiento administrativo que durante muchos años estuvo en un
caos”, señaló la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar.

A través de la página de la Dirección de Tecnologías de la Información, https://
dti.see.michoacan.gob.mx/sistema-integral-see/Login, docentes y trabajadores pueden realizar
más de 20 trámites digitales, como es la solicitud de licencias, bajas, reanudaciones, jubilación,
por mencionar algunos; solo es necesario generar una cuenta en el Sistema Integral de la SEE
y tener los documentos que se requieren para cada trámite en formato PDF.

También está a disposición el número de teléfono 443 945 9225 para recibir orientación
sobre la plataforma y los procesos vía WhatsApp, de 9:00 a 15:00 horas de lunes a viernes,
además del Centro de Atención vía correo electrónico mesadeayuda@see.michoacan.gob.mx

La implementación de SEEDigital ha sido pieza clave en el combate a la corrupción y a las
malas prácticas que por años laceraron al sector educativo de la entidad; ahora, con los trámites
digitales el proceso se hace de forma transparente, sin gestores ni intermediarios, destacó la
Secretaría de Educación del Estado (SEE).

Invita SSM donar leche materna
en el Hospital de la Mujer

- Para recién nacidos que no pueden ser amamantados por sus madres.

Morelia, Michoacán, 8 de julio de 2024.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) invita
a las madres lactantes a donar leche materna en las instalaciones del Banco de Leche del
Hospital de la Mujer, en Morelia, para brindar una alimentación segura a recién nacidos que
no pueden ser amamantados por sus madres.

La donación de leche materna beneficia a menores recién nacidos que, por distintas razones,
no pueden ser amamantados por sus madres, bebés prematuros o de bajo peso que están en
terapia intensiva y a los que no toleran fórmulas de leche artificial.

Este alimento contiene la cantidad de lactosa que los bebés requieren y células
inmunológicas para disminuir la severidad de cualquier tipo de infecciones. No hay ningún
sustituto igual que la materna materna.

Las candidatas deben gozar de buen estado de salud; no ser portadoras del Virus de
Inmunodeficiencia Humana (VIH), sífilis o hepatitis; no haber recibido transfusiones sanguíneas
en los últimos seis meses; y no consumir alcohol, tabaco o drogas.

Con la aportación de 40 voluntarias, el Banco de Leche del Hospital de la Mujer ha
captado en el año 300 mil 734 mililitros de leche, con los que se han alimentado a 734 bebés.
Toda la leche recibida pasa por un estricto proceso de pasteurización que no altera los
nutrientes.

El Banco de Leche abre de lunes a viernes de 07:00 a 21:00 horas, mientras que los fines de
semana de 08:00 a 20:00 horas. A todas las usuarias interesadas se les realizan pruebas para
descartar un factor de riesgo que impida la donación.

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) invita a las madres lactantes a donar leche materna
en las instalaciones del Banco de Leche del Hospital de la Mujer, en Morelia, para brindar una
alimentación segura a recién nacidos que no pueden ser amamantados por sus madres.
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Asamblea nacional aprueba
reformas al PRI

- El Presidente del CEN del tricolor, Alejandro Moreno, destacó que, con ello, el partido inicia una ruta de
modernización para abanderar las demandas sociales, enfrentar los nuevos desafíos y defender a México.

- En unidad, durante la plenaria, que contó con la participación de más de 3 mil 200 priistas, se aprobaron
trascendentales cambios a los documentos básicos del instituto político.

de las dirigencias nacionales de la
Confederación Nacional Campesina (CNC),
Leticia Barrera, y de la Confederación Nacional
de Organizaciones Populares (CNOP), Cristina
Ruiz Sandoval.

En ese marco, el Presidente Alejandro
Moreno expresó su confianza en que las
reformas a los Estatutos, a la Declaración de
Principios, al Programa de Acción Política y al
Código de Ética Partidaria harán del tricolor
un partido cada vez más fuerte, más unido y
cercano a la ciudadanía.

Para arribar con el mayor consenso y
acuerdo a la 24ª Asamblea Nacional Ordinaria,
previamente se celebraron asambleas
municipales y estatales y, luego, se llevaron a
cabo las Mesas Nacionales Temáticas.

La Mesa de Declaración de Principios fue
presidida por el diputado Rubén Moreira; la
de Programa de Acción, por la diputada
Marcela Guerra; la de Estatutos, por Gaspar
Quintal, y la de Código de Ética Partidaria, por
Yolanda de la Torre.

Del Partido Revolucionario Institucional
(PRI) no nos vamos a bajar, aquí no nos
rajamos, aquí nadie renuncia y aquí nadie se
dobla, afirmó Alejandro Moreno, Presidente
del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del
Partido Revolucionario Institucional (PRI).

“El PRI y su aguerrida militancia luchará y
seguirá luchando hasta el final. Seremos la
oposición que México necesita. Una oposición
real, potente y protagonista de los grandes
debates”, aseguró.

Al encabezar la Sesión Plenaria de la XXIV
Asamblea Nacional Ordinaria del PRI, el
Presidente Alejandro Moreno, sostuvo que
no hay mayor tragedia para un régimen
democrático que una oposición entregada. Por

Con el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Alejandro Moreno, al frente, el Partido
Revolucionario Institucional (PRI) celebró con éxito su 24ª Asamblea Nacional Ordinaria con la
asistencia de más de 3 mil 200 delegados de las 32 entidades de la República y, tras aprobar en
unidad trascendentales reformas a sus documentos básicos, se declaró listo para defender el
régimen democrático, a las instituciones y a México.

Ciudad de México, 7 de julio de 2024.- Con
el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional
(CEN), Alejandro Moreno, al frente, el Partido
Revolucionario Institucional (PRI) celebró con
éxito su 24ª Asamblea Nacional Ordinaria con
la asistencia de más de 3 mil 200 delegados de
las 32 entidades de la República y, tras aprobar
en unidad trascendentales reformas a sus
documentos básicos, se declaró listo para
defender el régimen democrático, a las
instituciones y a México.

Con la cohesión de sus liderazgos, en una
jornada de análisis y debate celebrada en la
Ciudad de México, y luego de ratificar su
respaldo a la dirigencia que encabeza Alejandro
Moreno, los priistas abordaron el complejo
momento que atraviesa el país y emprendieron

una ruta de renovación y modernización para
hacer del PRI una fuerza política que abandere
las demandas sociales frente a un régimen
autoritario.

En la plenaria de la 24ª Asamblea Nacional
Ordinaria, los delegados discutieron y
aprobaron las propuestas que había
ponderado con antelación la Comisión
Nacional de Dictamen para avanzar hacia un
PRI más moderno, acorde a los nuevos
desafíos que enfrenta la sociedad mexicana.

En la plenaria, se contó con la participación
de la Secretaria General, Carolina Viggiano; los
coordinadores parlamentarios en la Cámara de
Diputados y el Senado, Rubén Moreira y
Manuel Añorve; del Secretario Técnico del
Consejo Político Nacional, Pablo Angulo, y

eso, añadió, trabajaremos con valentía,
inteligencia y estrategia para servir a México
de la mejor manera.

En compañía de la Secretaria General del
CEN, Carolina Viggiano; del Secretario del
Consejo Político Nacional, Pablo Angulo; de
los Coordinadores de los Grupos
Parlamentarios en la Cámara de Diputados,
Rubén Moreira, y en el Senado de la
República, Manuel Añorve; así como de los
integrantes de la dirigencia nacional del
partido, subrayó que “somos oposición, pero
no somos la única oposición”.

Durante el evento, que se llevó a cabo en
el Pepsi Center del World Trade Center de la
Ciudad de México, puntualizó que “el régimen
de Morena produjo rechazo en sectores como
las organizaciones de la sociedad civil, la
comunidad científica, la comunidad
estudiantil, los emprendedores” y convocó:
“¡vamos por ellos!”.

El líder nacional del PRI destacó que
“siempre estaremos dispuestos a trabajar en
coalición, pero que quede claro: eso no ata de
manos al PRI, ni a fuerzas políticas externas,
ni a intereses ajenos al partido”.

Al reconocer ampliamente a la militancia
priista, señaló que ésta es “bragada en la lucha,
no es casualidad que estemos liderando al
partido; es por nuestra historia y trayectoria,
por nuestra pasión y experiencia, por nuestra
comprensión del quehacer político que es
distinto, comprometido y, óiganlo bien, sin
ataduras”.

Sobre este punto, el Presidente Alejandro
Moreno recalcó que “no obedecemos a
ningún Presidente de la República, ni del PRI,
ni de antes ni de ahora”. Argumentó que “en
un partido como el nuestro, no caben élites, ni
notables que aspiren a imponerse a la
militancia, ni a los resolutivos que el priismo
en pleno decide en una Asamblea Nacional”.

“La inconformidad de quienes disienten
es hacia un relevo generacional en los órganos
de decisión del partido que ya es irreversible”,
añadió, “ese es el problema de fondo”. No
compartimos, dijo, las nostalgias del viejo
partidazo, ni de las recetas provenientes de
personajes que florecieron en los tiempos en
que el PRI era partido dominante.

Con transparencia y orden Michoacán garantizó
ingreso a Escuelas Normales

- En sólo 5 horas se entregaron resultados a 2 mil 412 aspirantes
- Historias de corrupción de gobiernos anteriores quedaron en el pasado

*Morelia, Michoacán, 8 de julio de
2024.-* Por tercer año consecutivo, el
Gobierno de Michoacán, a través del
Instituto de Educación Media Superior y
Superior del Estado (Iemsysem), garantizó
un proceso de ingreso a las Escuelas
Normales sin corrupción, con
transparencia, estricto orden y
organización para los más de 2 mil
aspirantes que presentaron su prueba el
domingo 7 de julio.

En rueda de prensa encabezada por el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, la
titular del Iemsysem, Mariana Sosa
Olmeda, destacó que, a sólo cinco horas
de concluir la aplicación del examen, inició
la entrega de resultados de las y los
sustentantes seleccionados en las
Escuelas Normales.

Detalló que, de los 2 mil 689 aspirantes

que obtuvieron una ficha, 2 mil 412 se
presentaron a la prueba, es decir el 89.6
por ciento de los registrados en las cuatro
sedes de aplicación: 159 sustentantes de
223 en la Escuela Normal Rural de
Tiripetío, 212 de 220 en el Instituto
Tecnológico Superior de Uruapan (ITSU),
555 de 579 en el Tecnológico Nacional de
México (TecNM) campus Lázaro
Cárdenas, y mil 486 de mil 667 del recinto
ferial de Morelia.

Sosa Olmeda destacó la coordinación
interinstitucional con otras dependencias
estatales y federales para que las historias
de corrupción de gobiernos anteriores en
este proceso quedaran totalmente en el
pasado, por lo que refrendó que en
Michoacán se ha consolidado un gran
paso en la transformación de la educación
superior.

Los resultados de la prueba Ceneval
están disponibles para su consulta en las
redes sociales y página oficial del
Iemsysem: https://
iemsysem.michoacan.gob.mx/resultados-
ceneval.../, así como en periódicos de
circulación estatal.

Por tercer año consecutivo, el Gobierno de Michoacán, a través del Instituto de Educación
Media Superior y Superior del Estado (Iemsysem), garantizó un proceso de ingreso a las
Escuelas Normales sin corrupción.
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UNA PEQUEÑA MORALEJA NO
CAE NADA MAL.

Quora.-Sapere. Publicado por Anahí Michel

Una Señora muy distinguida estaba en un
avión viniendo de Suiza. Viendo que estaba
sentada al lado de un simpático cura, le
preguntó:

– ¿Discúlpeme, Padre, ¿le puedo pedir un
favor?

– ¿Claro, hija, ¿qué puedo hacer por ti?
Es que yo compré un esfigmomanómetro

analógico muy caro para mi esposo que es
médico. Yo realmente sobrepasé los límites de
la declaración y estoy preocupada con la
Aduana. ¿Será que Usted podría llevarlo
debajo de su sotana?

Claro que puedo, hija, ¡pero tú debes saber
que yo no puedo mentir!

– Ah, Usted tiene un rostro tan honesto,
Padre, que estoy segura de que ellos no le
harán ninguna pregunta.

Y le dio el esfigmomanómetro
El avión llegó a su destino. Cuando el

Padre se presentó en la Aduana, le
preguntaron:

– Padre, ¿Usted tiene algo que declarar? El
Padre prontamente respondió

– Desde lo alto de mi cabeza hasta mi
cintura, no tengo nada que declarar, hijo.

Encontrando la respuesta algo extraña, el
Vista de Aduana preguntó:

Y de la cintura para abajo, ¿Qué es lo que
usted tiene?

– Yo tengo un equipo maravilloso, pero
que nunca ha sido usado.

Muerto de risa, el Vista de Aduana exclamó:
– Puede pasar, Padre. ¡El siguiente...!
MORALEJA: La inteligencia hace la

diferencia. No es necesario mentir, basta
escoger las palabras correctas.

Comienzan a hundirse tumbas en el panteón
Municipal San Carlos

- Por el momento son 5 espacios en esta situación

Por la temporada de lluvias, comenzó el hundimiento de tumbas en el Panteón Municipal San
Carlos así como el crecimiento de hierva y maleza.

H. Zitácuaro, Michoacán, 09 de julio
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Por la temporada de lluvias,
comenzó el hundimiento de tumbas en el
Panteón Municipal San Carlos así como
el crecimiento de hierva y maleza.

Por el momento son 5 tumbas las que
ya están en esta situación y la tendencia
es a la alza, apenas va comenzando.

La Administradora de este lugar, Keiry
Lizeth Velázquez Ávila dijo que las tumbas
con más posibilidad de hundirse son
aquellas que tienen lápida, pues llueve y
la tierra se reblandece y no resiste el peso.

Para atender estos casos dijo que en
el sitio cuentan con tierra para estos
trabajos, o bien sí así lo prefieren los
usuarios pueden traer escombro para
llevar a cabo los trabajos; a veces ellos
por sí mismos lo realizan, otras veces el
personal de este lugar les brinda apoyo.

Exhortó a usuarios a no dejar sus
espacios abandonados por muchos meses,
sino estar al pendiente de ellos, ya que es
común que durante todo el año no se
presenten, sino hasta Día de Muertos.

La funcionaria municipal agregó que

todos los días tratan de tener en buenas
condiciones el panteón, para hacer más
placentera la visita de personas que

acuden a ver la tumba de algún familiar.
Reconoció que en estos días por el

temporal, en muchas zonas del cementerio
crece el pasto y la hierba, en este sentido
se ha fumigado con matahierva o bien se
ha chaponeado con machete de forma
permanente. De lo que se trata, dijo, es
de dar una buena imagen a quienes
acuden.
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Estas son las 8 pastillas que no debes de
consumir en exceso porque acaban

con tus riñones

Vicente Ramón Guzmán Vega.
Publicado por Ignis Natura. Con el
paso de los años, el consumo de pastillas
(en exceso) para el tratamiento de las
enfermedades ha incrementado al igual
que sus efectos negativos sobre la salud.

Aunque pueden ser consideradas
como una de las herramientas preferidas
para tratar diversas enfermedades. Lo

cierto es que el consumo frecuente de
determinadas pastillas puede causar
daños graves en la salud de tus órganos
internos.

También te puede interesar: Con la
planta doradilla elimina el dolor y piedras
de los Riñones

Especialmente de tus riñones, los
cuales son unos de los órganos más

importantes para el correcto
funcionamiento de tu organismo. Dado
que son los encargados de expulsar las
toxinas presentes en tu cuerpo, por lo que
su deterioro representa un peligro para
tu estado de salud en general.

A continuación te presentamos una
lista de pastillas que no deberías consumir
frecuentemente, debido a su fuerte
impacto sobre la salud de tus riñones.

Aunque se tratan de medicamentos
disponibles en farmacias, su consumo
puede causar dolor y deteriorar el
funcionamiento natural de tu organismo.
Entre ellas se encuentra:

Litio: Utilizado normalmente para
tratar los trastornos bipolares

Anticonvulsivos: Como la fenitoína y
trimethadione.

Medicamentos para quimioterapia:

Especialmente los interferones,
pamidronato, cisplatino, carboplatino,
ciclosporina, tacrolimus, quinina,
mitomicina C, y bevacizumab, los cuales
pueden causar daño serio en tus riñones.

El propiltiouracilo, pastillas para el
tratar las tiroides.

Pastillas empleadas para el alivio de
la acidez: omeprazol, lanzoprazol,
pantoprazol, rabeprazol y esomeprazol.

Antivirales como el aciclovir que
funciona en el tratamiento de herpes, y
el indinavir y tefonovir que se utilizan para
tratar el VIH.

El captopril, empleado para la tensión.
Medicamentos para los huesos y

articulaciones: El infliximabque trata la
artritis y la cloroquina e hidroxicloroquina
que tratan la malaria y el lupus eritematoso
sistemático.

.Este artículo fue publicado
originalmente en la plataforma digital Ignis
Natura, la cual es un medio que desde el
año 2010 difunde información relacionada
con el bienestar y la salud en Chile y el
mundo.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Cuidando a nuestras mascotas

Como entrenar a tu perro para que
sea el compañero perfecto para

caminar
 Por la Dra. Karen Shaw BeckerLa finalidad de utilizar una correa para pasear a un perro es

mantener al animal seguro y bajo control, y las correas retráctiles a menudo hacen lo contrario
Con una correa retráctil, tu perro puede alejarse lo suficiente como para meterse en

problemas o ponerse en peligro; Además, las correas retráctiles son responsables de muchas
lesiones tanto en perros como en las personas que los pasean

Las correas retráctiles enseñan a los perros que deben jalarse para poder extenderla
Lo más importante que puedes hacer para tener caminatas placenteras es enseñar a tu

familiar canino a ser el compañero perfecto para caminar
Los perros que son buenos compañeros para caminar han aprendido que las correas flojas

son buenas, las tensas no, y que jalarla no sirve de nada
La correa retráctil no es una correa como tal, sino más bien un trozo de cuerda delgada

enrollada alrededor de un dispositivo con resorte dentro de un mango de plástico. Los mangos
de la mayoría de las correas retráctiles están diseñados para caber de forma cómoda en la
mano. Un botón controla cuánto se extiende la correa.

Las correas retráctiles son famosas porque dan más libertad que las correas normales, lo
que le brinda a los perros la oportunidad de olfatear y hurgar durante los paseos. Pero, por
desgracia, este tipo de correa tiene muchas desventajas.

GRADUADOS
La formación profesional de cada

individuo tiene diferente ritmo, pues cada
uno aprendemos de manera visual,
auditiva o kinestesica, es decir, la
habilidad y capacidad individual
determina el progreso que el ser humano
va obteniendo durante la permanencia en
la escuela.

Los que nos hemos entregado al afán
educativo, sobre todo quienes formados
en la pedagogía decidimos ser docentes
y estar frente a un grupo de alguno de
los diversos niveles educativos vigentes
en México, tenemos la oportunidad de
transformar realidades, pues cuando se
arrastran vicios que mantienen en la
ignorancia de algún tipo a los educandos
o pupilos se tienen que  aplicar estrategias que sean bien recibidas y fortalezcan el
aprendizaje significativo. La tarea es titánica cuando a falta de recursos, de alimento
en el estomago, de déficit de atención o cualquier otro problema impiden que los
niños o jóvenes no aprendan cómo es debido.

Tras 20 años en la docencia he entregado 5 generaciones de egresados del nivel
secundaria, 10 de licenciatura, y 5 de postgrado. Por lo que algunos de mis exalumnos
ahora los llamo colegas y sus capacidades alcanzadas de muchos de ellos los han
hecho ser brillantes como abogados, como profesores, como trabajadores sociales
como investigadores, desempeñándose como párrocos, en la función. Pública y/o
padres de familia ejemplares ah quienes las escuela les sirvió para ignorar menos, y
saber vivir en sociedad. Cada generacion tiene sus propias características pues
aunque el contenido sea el mismo, el contexto y la realidad son cambiantes, por
ejemplo  la incorporación de la paridad de género, la protección de la intimidad o
asuntos de la diversidad son temas que en la actualidad han cobrado relevancia
respecto del pasado, cuando los derechos eran acotados para sostener un sistema
patriarcal arcaico.

La incorporación de los derechos humanos en los planes y programas de estudio
han permitido volver el valor a la humanidad, por eso da gusto saber que en cuanto
a la teoría se refiere quienes hoy concluyen sus estudios deben practicar su profesión
con ética y valores.

Ninguna teoría es capaz de describir o solucionar de manera puntual los problemas
a los que han de enfrentarse en el campo laboral las y los egresados, pero si como
estudiantes mostraron disciplina, interés y amor por la carrera, la escuela ya cumplió
su parte y los maestros con su labor, por lo que ahora el campo profesional definirá
si es o no es su verdadera vocacion.

Si terminas una carrera y no era lo que querías, considera  que nunca es tarde para
reivindicar el camino y puedas hacer en tu vida lo que realmente disfrutas.

Si tienes ahora un títulos o una carta de terminación de estudios no olvides que
debes tramitar tu cédula. No debes temer a la tesis o a llevar a cabo una investigación
recuerda que se trata de una propuesta de solución a un problema que te agradecerá
la sociedad a quien te debes y a quien hay que regresar un poco de lo que tu escuela,
tus maestros y el país te dio ya sea en tu escuela pública o privada en la que confiaste
para aprender lo poco o mucho que ahora sabes.

La educación sigue siendo la única opción viable para vivir bien; fraternalmente,
solidariamente, humanamente... pues no se estudia para ganar mucho ni para ser más
sino para tener un modo honesto de vivir empapados en la humildad

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
miércoles y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año
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Traslada SSM a paciente con
quemaduras de Michoacán al
Hospital Civil de Guadalajara
- El servicio se realiza en ambulancia aérea por personal del CRUM

Morelia, Michoacán, 7 de julio de 2024.- El Centro Regulador de Urgencias Médicas
(CRUM) de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), realizó un traslado de manera eficiente
y oportuna de un niño del Hospital de Maravatío al Hospital Civil de Guadalajara Fray Antonio
Alcalde en la unidad de quemados, luego de que sufriera lesiones de tercer grado.

El servicio lo realizaron paramédicos del CRUM en coordinación con la dirección de
Servicios Aéreos del Gobierno del Estado,  de paciente pediátrico de 2 años 8 meses, quien
sufriera lesiones  al caerle agua caliente en la superficie de su cuerpo.

Durante el trasladado el paciente fue supervisado y estabilizado por paramédicos, quienes
estuvieron monitoreando y cuidando su salud, hasta su llegada a la unidad médica donde ya
lo esperaban un grupo de médicos especialistas para su atención.

La SSM trabaja coordinadamente con las diferentes instituciones a fin de optimizar los
tiempos de respuesta y traslado, para así brindar atención de calidad a las y los michoacanos
que así lo requieran.

Tres heridos en accidente de
motocicleta y automóvil

Zitácuaro, 07 de julio de 2024 - El Heroico Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro
informó sobre un accidente vehicular ocurrido el 7 de julio de 2024, a las 09:56 horas,
en la calle Crescencio Morales de Zitácuaro, Michoacán. El incidente involucró a un
vehículo particular y una motocicleta, resultando en tres personas heridas, dos de
ellas menores de edad.

El reporte fue atendido por la unidad 09 del Heroico Cuerpo de Bomberos de
Zitácuaro. Al llegar al lugar, los bomberos encontraron a dos menores de edad y a
una mujer sentados sobre la banqueta, todos con diversas lesiones.

Dentro de los lesionados se encuentra un menor de 5 años, con edema en el área
occipital del cráneo y en crisis nerviosa, una mujer de 26 años, que presentó cefalea,
un menor de 15 años, conductor de la motocicleta, con dolor en la extremidad inferior
derecha a la altura de la rodilla.

El conductor del vehículo, un hombre de 61 años, no presentó lesiones aparentes.
El vehículo involucrado es un Chrysler Town Country de color blanco. La motocicleta,
una Itálica DS 150 de color verde con negro, no tenía placas de circulación.

Las causas del accidente se desconocen. La unidad 09, con dos bomberos a
bordo, fue la encargada de atender la emergencia.

Para emergencias, comuníquese a los siguientes números: 7151538742,
7151649432, 7151008419.

Imparten taller denominado
"Actuación como primer

respondiente en la función
policial" a personal de la SSP
H, Zitácuaro, Mich., a 9 de Julio de 2024.,- Como parte de las estrategias para mejorar la

capacidad y conocimiento de los elementos de la SSP, se lleva a cabo el taller denominado
"Actuación como primer respondiente y uso de la fuerza en la función policial".

Como una de las principales recomendaciones del presidente municipal Juan Antonio
Ixtláhuac al Secretario de Seguridad Pública M. en D. César García Rodríguez, capacitar y
dotar del conocimiento necesario al personal operativo de la corporación, por lo que este día
inicio la jornada de capacitación con el taller "Actuación como primer respondiente y uso de
la fuerza en la función policial"

Cabe mencionar que dicho taller se lleva a cabo con la finalidad de capacitar, dotar de
conocimiento e informar a los integrantes del segundo turno de dicha dependencia, la
responsabilidad administrativa y/o penal sobre los delitos en que pudieran incurrir; para qué
como servidores públicos e integrantes de los cuerpos policiales puedan llevar a cabo sus
intervenciones de manera adecuada en el cumplimiento de sus funciones.

 Como parte de las estrategias para mejorar la capacidad y conocimiento de los elementos de la
SSP, se lleva a cabo el taller denominado "Actuación como primer respondiente y uso de la
fuerza en la función policial".


